

agenda-Projektgruppen

Mi. 05. Oktober 2005, von 17.00 bis 20.00 Uhr

Augustinplatz: „Geschichten mit Geschichte“ – TEIL 2

Ort: Cafe/Galerie Kandinsky, Lerchenfelderstraße 13 (Durchhaus zur Neustiftgasse), 1070 Wien

Bei der ersten Erzählrunde kamen interessante Geschichten rund um den Augustinplatz zum Vorschein und so hoffen wir, auch bei dieser zweiten Veranstaltung auf neue Erinnerungen und Geschichten zu stoßen. Jeder ist herzlich willkommen, egal ob er/sie Fotos mitbringen möchte, seine eigenen Geschichten zum Augustinplatz erzählen möchte oder mithelfen möchte, das historische Material aufzuarbeiten.

Wir würden uns freuen, wenn jeder „ein Stück seiner Erinnerung mit dem Augustinplatz“ – Fotos oder Gegenstände mitnehmen könnte. Für November ist eine kleine Ausstellung am Augustinplatz geplant, die auf diese Geschichten aufbaut.

Wir freuen uns auf einen spannenden Abend

Mo. 10. Oktober 2005, von 18.00 bis 20.00 Uhr

„Kunstgeherzone Myrthengasse“ – Projektgruppentreffen

Ort: Wertgalerie, Myrthengasse 4/1, 1070 Wien

Ziel des Abends ist die Besprechung des nun vorliegenden Entwurfes zur Neugestaltung der Myrthengasse. All jenen denen die Neugestaltung der Myrthengasse ein Anliegen ist, sollten sich zu diesen Termin unbedingt Zeit nehmen.

Was ist bisher geschehen!

Nach mehreren Treffen im Frühjahr und dem Frühstück auf der Myrthengasse haben vor dem Sommer zwei Projektgruppenmitglieder die Ideen erstmals in der *agenda*-Steuerungsgruppe präsentiert, damit wurde die Projektgruppe auch formal in den *agenda*-Prozess des Bezirks eingegliedert. Weiters wurde als wichtiger nächster Schritt beschlossen einen Gestaltungsvorschlag für die Myrthengasse als Grundlage für die weitere Diskussion zu erarbeiten. Für eine Visualisierung der Vorstellungen einer „neuen“ Myrthengasse als Fußgängerzone konnte ein Schüler des Gymnasiums in der Kandlgasse, gewonnen werden. Unterstützt hat ihn dabei freundlicherweise DI Erich Petuelli von der Magistratsabteilung 19. Seit September liegt nun ein erster Entwurf vor der nun diskutiert werden sollte.

Do. 13. Oktober 2005, von 18.30 bis 20.00 Uhr

„Piazza7“ – Projektgruppentreffen

Ort: agenda-Büro, Seidengasse 13, 1070 Wien

*Was macht sich heut die Sonne breit
was hält uns noch zurück.
Mir sitzt schon eine Ewigkeit
der Süden im Genick.
(Konstantin Wecker)*

Wichtiger Aufruf: **Komm zur PIAZZA 7 !**

PIAZZA 7 ist die neue agenda-Projektgruppe. Das Ziel: mehr Piazza-Feeling für Neubau: attraktive Freifläche für Kinder mit Eltern, Zeitungsleser und -innen, Sonnenhungrige und Baumschatten-Fans, für Leute denen die Donauinsel zu weit, zu beschwerlich oder einfach schon wieder zu grün ist, für ermattete Mariahilfer-Straße-Einkäufer, für Tischtennispieler, Streetfußballerinnen, Kartenspieler, und wasweißtdunoch.

Die Menschen strömen zur PIAZZA7

Wir haben ein Grundstück -- mit passender Widmung -- im Auge. Das soll Piazza werden. Viel ist zu tun: organisieren, Menschen treffen, diskutieren, Pläne, Stimmung, Presse machen, Allianzen schmieden, überzeugen -- alles, was aktives Gestalten und Politik ausmacht.

Lust auf PIAZZA7? Auf das bunte Leben in der Stadt – und die aktive Arbeit daran? Dann auf zum PIAZZA7-Treffen!

Mo. 17. Oktober 2005, ab 19.00 Uhr

„ARAL“ – Projektgruppentreffen

Ort: Philosophischen Werkstatt in der Lindengasse 61- 63

Die Projektgruppe trifft sich nach einer längeren Reflexionspause jetzt wieder regelmäßig ca. ein mal im Monat. Der nächste Termin findet am 17. Oktober in der Philosophischen Werkstatt in der Lindengasse statt. Jeder Interessierte ist herzlich willkommen.

Projektgruppe „Grätzl Augustinplatz“

Stand der Diskussion: Ende Mai fand eine Begehung des Augustinplatzes mit der Verkehrskommission, der Projektgruppe und anderen AnrainerInnen statt, bei der vor allem über die verschiedenen Varianten zur Verkehrslösung diskutiert wurde. Nachdem sich in Folge alle Parteien des Bezirks auf einen gemeinsamen Antrag zur Verkehrslösung am Augustinplatz einigten, wurde dieser in der Bezirksvertretungssitzung am 16. Juni beschlossen. In diesem Antrag wurden die zuständigen Fachdienststellen ersucht eine Verkehrslösung zu erarbeiten, die eine Sperre der Nebenfahrbahn für den Durchzugsverkehr und Aufrechterhaltung der Rechtsabbiegemöglichkeit in die Kellermannngasse ermöglicht. Dabei soll aber eine bereits diskutierte Variante mit einer Busspur, einer Abbiegespur und einer Geradeauspur (anstelle der Parkspur) in der Neustiftgasse unbedingt ausgeschlossen werden. Nun hofft die Projektgruppe das ehest möglich auch mit den Wiener Linien, der Stadt Wien und den beschäftigten Magistratsdienststellen eine Lösung im Sinne einer guten Verkehrslösung als Voraussetzung für die Neugestaltung des Augustinplatzes gefunden wird.

Projektgruppe „Verkehrsraum.Lebensraum.Neubau“

Stand der Diskussion: Da die Stadt Wien aufgrund eines Mehrheitsbeschlusses im Bezirk eine Machbarkeitsstudie zum Bau einer Garage im Bereich des Burggassenangers durchgeführt hat, war dies auch für die Projektgruppe „Verkehrsraum.Lebensraum.Neubau“ in den letzten Wochen ein wichtiges Thema. Im Rahmen der Informationsveranstaltung zur Volksgarage am 20. September hat auch die Projektgruppe ihre Vorstellungen zur Neugestaltung der Burggasse kurz präsentiert. Bereits im Vorfeld hat die Projektgruppe einen umfangreichen Fragenkatalog zum geplanten Garagenstandort Burggasse formuliert und an die entsprechenden Stellen weitergeleitet.

Weitere Infos zu allen *agenda*- Gruppen unter : <http://www.agenda-wien-sieben.at>

Weitere Termine

Mo. 10. Oktober 2005, ab 18.00 Uhr

„Community TV“ – Informationsveranstaltung für *agenda*-Projektgruppen

Ort: *agenda wien 15*, Kranzgasse 18, 1150 Wien

Ab Ende November wird es auf den Wiener Kabelkanälen einen neuen Sender zu sehen geben: Community TV. Entsprechend einer Aussendung soll Community TV das Leben in der Stadt einfangen, darstellen, bearbeiten und zurückstrahlen. Es ist ein nicht kommerzielles Fernsehprogramm, in dem Interessengruppen, Initiativen und frei organisierte Produktionsteams eigenverantwortlich Programm produzieren. Community TV möchte sich als Vollprogramm im Medienangebot der Stadt profilieren.

Diese Gelegenheit erscheint uns als gute Möglichkeit, Projekte/Gruppen bzw. deren Ideen im Rahmen der Lokalen Agenda 21 besser in der Öffentlichkeit zu präsentieren. Es wäre eine Gelegenheit für die *agenda*-Gruppen, ihre Anliegen selbst filmisch aufzubereiten und zu präsentieren.

Um diese Idee bzw. deren Umsetzung näher vorzustellen ladet der Verein LA 21 Wien die *agenda*-Träger und Vertreter der Projektgruppen am 10.10.05, 18.00 Uhr in das Agendabüro 15, Kranzgasse 18 zu einer Informationsveranstaltung ein.

Gerald Igor Hauzenberger, Dokumentarfilmer und Fernsehprofi, wird gemeinsam mit Interessierten über die Möglichkeiten diskutieren bzw. auch die technische Umsetzung (Gestaltung, Aufwand, etc.) erklären. Interessierte die zur Veranstaltung kommen möchten, bitte im *agenda wien sieben*- Büro, anmelden !

NÄHERE INFORMATIONEN ZU ALLEN VERANSTALTUNGEN:

agenda-Büro: Seidengasse 13, 1070 Wien

Tel: 523 61 05 –47, Fax: 523 58 43

www.agenda-wien-sieben.at

E-mail: office@agenda-wien-sieben.at